



Boulogne, le 10 juin 2005

TF1 cède sa filiale Visiowave à General Electric Infrastructure, Security, filiale à 100% du groupe General Electric

TF1 a conclu la cession de la totalité de sa participation (80% du capital) dans Visiowave à General Electric Infrastructure, Security.

TF1, entrée au capital de Visiowave en juillet 2000, en avait pris le contrôle en Novembre 2002.

VisioWave S.A. (Suisse) a été fondée en 1996 par des experts en traitement d'images et infrastructures réseaux. L'entreprise s'est imposée en tant que leader de systèmes hautes performances de transmission vidéo numérique sur réseaux. VisioWave commercialise ses solutions pour les applications de sécurité et média. VisioWave a de nombreuses références dans le domaine des transports (trains, métros, tramways et bus), du contrôle de trafic, de la surveillance des autoroutes et des tunnels, dans le secteur de la grande distribution, de la surveillance des villes, des aéroports, des stades et des lieux publics.

Boulogne, June 10, 2005

TF1 sells its subsidiary Visiowave to General Electric Infrastructure, Security a wholly owned subsidiary of the General Electric Company

TF1 completed the sale of its 80% stake in Visiowave to General Electric Infrastructure, Security.

TF1 took a stake in Visiowave in July 2000 and had the control of the company from November 2002.

VisioWave S.A. (Switzerland), was founded in 1996 by image processing and network infrastructure experts. The company has come to the fore as the leader in systems for high-performance digital video networking over networks. VisioWave markets solutions for security and media applications. VisioWave has numerous references in the areas of transportation (railway industry, metros, tramways, and buses), traffic control and surveillance for motorways and tunnels, retail industry, urban surveillance, airports, stadiums or public areas.

Contacts :

Département des Relations Investisseurs : **33 1 41 41 27 32**
Direction de la Communication : **33 1 41 41 36 08**
Internet : <http://www.tf1finance.fr> - E-mail: comfi@tf1.fr